

Régine

Jeudi 11 décembre 2014

Anagramme

Texte d'après l'anagramme André Lenôtre
La terre donne

André Lenôtre, avec tout le talent qu'on lui connaît, met les abords de Versailles en valeur et à force d'opiniâtreté, transforme les marécages nauséabonds, peuplés de moustiques en jardins odorants et fleuris. Et alors, comme d'un coup de baguette magique, tout paraît simple, tout s'accorde à merveille. L'architecture grandiose du château et les jardins ne forment qu'un bel ensemble qui semble avoir toujours existé.

Et depuis des siècles, cette belle harmonie perdure encore et encore, la terre continue son cycle, imperturbable, la terre donne.